

「消防について、学習しました！」 ～3年生 社会科「地いきの安全を守る働き」～

1月24日（水）の2～4校時、小山中央小学校に①東京消防庁 西町田出張所の消防士さん ②消防団 五の二分団 ③消防団 ビーナス隊 の方々が来てくださり、消防の仕事についてたくさん教えていただきました。

まず体育館にすべてのクラスが集まり、消防庁で働く消防士さん達と消防団で働く方々の違いについてや、それぞれのお仕事内容について、お話を聞きました。子供たちには消防といえば「火事」のイメージが強いですが、大雨などの水害の際にも出動することを知り、驚いている様子でした。

次に、消防服の仕組みや消防車の装備について教えていただきました。また、寸劇を交えて、万が一の際には近くの人々にすぐに伝えたり、自らが119番通報をしたりすることの必要性についても学びました。

実際にホースを使って火事を模した絵に放水する体験もさせていただき、子供たちにとって、とても学びのある充実した一日となりました。東京消防庁西町田出張所・消防団五の二分団・消防団ビーナス隊の皆様方、ご多用の中、本校にお越しいただき、本当にありがとうございました。

